



Niederschrift

46. Plenarsitzung Gemeinderat
23. Januar 2018, 15:30 Uhr
öffentlich
Bürgersaal, Rathaus Marktplatz
Vorsitzender: Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup

1.

Beschluss:

Kenntnisnahme

Der Vorsitzende: Liebe Stadtratskolleginnen und Stadtratskollegen, Frau Erste Bürgermeisterin, werte Bürgermeisterkollegen, liebe Kolleginnen und Kollegen, Ortsvorsteherin, Ortsvorsteher. Als privilegierte Öffentlichkeit darf ich die Vertreterinnen und Vertreter der Presse und den Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft Karlsruher Bürgervereine begrüßen. Meine sehr verehrten Damen und Herren. Herzlich willkommen zur ersten Plenarsitzung des Gemeinderates im noch neuen Jahr. Ich glaube, bis Ende des Monats ist das erlaubt, manchmal auch noch etwas länger, dass wir uns gegenseitig alle noch einmal ein gutes neues Jahr wünschen können, alles, was dazu gehört, vor allem aber in diesem Raum natürlich eine gute, konstruktive und verantwortungsvolle gemeinsame Tätigkeit zum Ziele der Fortentwicklung unserer schönen Stadt.

Entschuldigt aus beruflichen und gesundheitlichen Gründen haben sich Herr Stadtrat Brenk, Frau Stadträtin Anlauf, Frau Stadträtin Rastätter, Frau Stadträtin Habibović und Herr Stadtrat Bernhard. Herr Stadtrat Krug und Herr Stadtrat Dr. Müller werden etwas später zu uns stoßen. An neuer Position nehmen Platz hier vorne auf der Bank erstmals Frau Erste Bürgermeisterin und Herr Bürgermeister Dr. Käuflein. Wir haben auch einen Neuling in unseren Reihen hier zu begrüßen, der heute zum ersten Mal dabei ist, Herr Stadtrat Dirk Müller. Ich darf Sie hier ganz herzlich willkommen heißen im Gremium.

Die Tagesordnung ist dahingehend verändert, dass der Tagesordnungspunkt 7 schon bekanntermaßen abgesetzt worden ist. Der wird vertagt auf die nächste Sitzung voraussichtlich. Abgesetzt ist ebenfalls der Tagesordnungspunkt 9, der sich erledigt hat. Wir haben uns mit der gegenüberliegenden Partei in einer anderen Weise vorab einigen können, so dass diese Befassung nicht mehr nötig ist. Die Antragsteller des Antrags unter Tagesordnungspunkt 20 haben diesen Antrag zurückgezogen.

Das sind die Veränderungen der Tagesordnung, in die wir dann damit einsteigen können.

Zur Beurkundung:
Die Schriftführerin:

Hauptamt – Ratsangelegenheiten
31. Januar 2018